

Chemillé Des élèves de la Maison familiale au plus grand salon en plein champ

Début septembre, dans le cadre de leur formation, les jeunes des classes de terminale Bac professionnel Agroéquipement et CAPa Métiers de l'agriculture de la Maison familiale de Chemillé se sont rendus à Outarville dans le Loiret, pour participer au salon Innov'agri.

« Innov-Agri est le plus grand salon agricole plein champ d'Europe, avec 160 hectares de démonstrations dynamiques. Les élèves ont pu découvrir les nouveaux matériels exposés, et sont venus pour se former, s'informer et découvrir de nouvelles techniques et de nouveaux process en situation » résume Yann Henry, directeur de la MFR.

Renseignements : 02 41 30 62 35.



Les élèves sont venus se former, s'informer et découvrir des techniques.

